

What is the debt ceiling, and what happens if the U.S. hits it?  
(¿Qué es el techo de deuda y qué sucede si Estados Unidos lo alcanza?)

By [Amber Phillips](#) and [Matthew Brown](#)

Updated May 21, 2023 at 8:06 p.m. EDT | Published April 26, 2023 at 1:05 p.m. EDT  
(Actualizado el 21 de mayo de 2023 a las 8:06 p.m. EDT | Publicado el 26 de abril de 2023 a la 1:05 p.m. EDT)

### **¿Qué sucede si el gobierno incumple?**

No sería bonito.

Es probable que el gobierno se quede sin dinero para pagar la mayoría de sus facturas. No podría pedir prestado dinero para pagar la Seguridad Social, emitir reembolsos de impuestos o pagar los salarios de los empleados federales y miembros del ejército.

El mercado de valores probablemente se desplomaría. Estados Unidos sería considerado un socio comercial poco confiable en todo el mundo. Los automóviles y las viviendas se volverían aún más caros. El país podría caer en una recesión. Las personas perderían sus empleos. [Aquí hay siete escenarios apocalípticos.](#)

Estados Unidos estuvo cerca de entrar en mora en el pasado reciente. En 2011, los republicanos de la Cámara de Representantes rechazaron un proyecto de ley para aumentar el límite de la deuda a menos que el gobierno recortará sus gastos anuales. El presidente Barack Obama aceptó recortes drásticos en el gasto que solo expiraron recientemente. La confrontación política provocó que una agencia de calificación crediticia rebajara la confiabilidad del país para pagar su deuda por primera vez y [le costó a los contribuyentes mil millones de dólares.](#)

El enfrentamiento actual sobre el techo de la deuda se siente igualmente acalorado, dijo Julia Coronado, economista de la Universidad de Texas. Los republicanos de la Cámara de Representantes tienen una facción de extrema derecha bastante numerosa que no parece sentir mucha obligación de aumentar el techo de la deuda, dijo.

### **¿Cuándo alcanzará Estados Unidos el techo de la deuda?**

Probablemente el 1 de junio, según la secretaria del Tesoro, Janet L. Yellen. Ella dijo que su agencia ha estado tomando "medidas extraordinarias" —priorizando qué deudas pagar mientras se endeuda lo menos posible para pagarlas— desde enero. Pero el gobierno se está quedando sin opciones rápidamente.